Fragestunde:

Wiederaufnahme Präsenzunterricht an den Mittelschulen

Anders als die Primarschulen und die Sekundraschulen I, haben die Mittelschulen nach den Ferien von Beginn an mit dem Präsenzunterricht gestartet. Dies obwohl gemäss Statistik auch an den Mittelschulen die Fallzahlen zuletzt stark angestiegen sind und davon ausgegangen werden musste, dass auch nach den Weihnachtsferien positive Pools zu erwarten gewesen wären.

Aus diesem Grund bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Weshalb wurde der Präsenzunterricht an den Gymnasien nach den Weihnachtsferien sofort wieder aufgenommen und nicht wie an den anderen Schulen, erst nach Vorliegen der negativen Ergebnisse der Pooltests?
- 2. Wie viele Pools der Mittelschulen haben nach den Weihnachtsferien ein positives Ergebnis ausgewiesen?

Miriam Locher

SP-Fraktion